

13^{ÈME} COLLOQUE AIRMAP
GESTION PUBLIQUE : FRACTURES ET COHÉSION
PENSER/PANSER LES MAUX DE NOS SOCIÉTÉS

12, 13 et 14 Juin 2024 - A l'IAE d'Amiens - UPJV



LEFMI
LABORATOIRE ÉCONOMIQUE, FINANCE,
JURISPRUDENCE ET INNOVATION



IAE
AMIENS
École Universitaire
de Management



ATELIERS DOCTORAUX

COMMUNIQUER DANS UN ATELIER DOCTORAL

Coordonnées où transmettre votre proposition

Contact information where to send your paper proposal

<https://airmap2024.sciencesconf.org/>

Si vous n'en avez pas, il est nécessaire de créer un compte sur le site

<https://www.sciencesconf.org>

If you don't have one, you need to create an account on the <https://www.sciencesconf.org> website.

OBJECTIFS DE L'ATELIER

L'objectif de cet atelier est d'échanger autour de votre projet de thèse, de le confronter à des regards de chercheurs extérieurs et expérimentés pour recueillir avis et remarques constructives sur votre travail. Cela permet d'échanger sur la structure de votre manuscrit, état de l'art, méthodologie, présentation des résultats...). C'est aussi l'occasion de croiser vos regards avec d'autres doctorants et de vous faire connaître dans la communauté.

Les ateliers doctoraux sont réservés aux contributions des doctorants en début et cours de thèse dont les travaux portent sur une thématique de management public et/ou une thématique avec l'orientation du colloque ;

Les intentions de communications dans un atelier doctoral doivent être envoyées sous forme d'un résumé de 4 500 caractères comportant :

- Le titre de la communication,
- L'auteur (avec ses coordonnées e-mail),
- Le sujet de la thèse,
- Le projet doctoral et ses enjeux,
- La problématique et les questions de recherche,
- Le positionnement théorique,
- La méthodologie de recherche,
- Les principaux résultats d'ores et déjà obtenus ou attendus,
- Les références bibliographiques.

Les intentions de communications en atelier doctoral peuvent être rédigées en français ou en anglais.

13^{ÈME} COLLOQUE AIRMAP
GESTION PUBLIQUE : FRACTURES ET COHÉSION
PENSER/PANSER LES MAUX DE NOS SOCIÉTÉS

12, 13 et 14 Juin 2024 - A l'IAE d'Amiens - UPJV



Elles sont à déposer au plus tard le **04 février 2024** sur le site du colloque. <https://airmap2024.sciencesconf.org/>. Le texte complet d'une vingtaine de pages (40 000 caractères au maximum) doit être déposé au plus tard le **12 mai 2024** sur <https://airmap2024.sciencesconf.org>

COMMUNICATION IN A DOCTORAL WORKSHOP

The aim of this workshop is to discuss your thesis project and compare it with the views of experienced with the views of outside, experienced researchers, to get their opinions and constructive comments on your work. This provides an opportunity to discuss the structure of your manuscript, state of the art, methodology, presentation of results, etc.). It is also an opportunity to exchange views with other PhD students and to make yourself known to the in the community.

The doctoral workshops are reserved for contributions from doctoral students at the start of or in the course of their dissertation, whose work focuses on a public management theme and/or a theme in line with the focus of the conference;

Intentions for communications in a doctoral workshop must be sent in the form of a summary of 4,500 characters including:

- The title of the communication,
- The author (with his email address),
- The subject of the thesis,
- The doctoral project and its challenges,
- The problem and research questions,
- Theoretical positioning,
- The research methodology,
- The main results already obtained or expected,
- Bibliographic references.

Communication intentions for doctoral workshops can be written in French or English.

They must be submitted no later than **February 4, 2024** on the conference website. <https://airmap2024.sciencesconf.org/>. The complete text of around twenty pages (40,000 characters maximum) must be submitted no later than **May 12, 2024** on <https://airmap2024.sciencesconf.org>